

02/07/2025 Audiencia \$395.812 Tirada: Vpe pág: \$1.035.072

Difusión: Vpe portada: \$1.035.072 Ocupación: 15.600 5.200 5.200

38,24%

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: 0

Presentaron los desafíos del ciclo 2025-2026

Rotary Club Punta Arenas inaugura nuevo periodo reafirmando su compromiso

• El club más antiguo de la Patagonia celebró ceremonia de investidura del presidente Nelson Cárcamo.

Crónico

n una ceremonia solemne v significativa. el Rotary Club Punta Arenas -la institución rotaria más antigua de la región y de toda la Patagonia- dio inicio a un nuevo periodo institucional, renovando su compromiso con el servicio a la comunidad, la amistad rotaria y los ideales que han guiado su acción desde su fundación en 1927

La actividad se llevó a cabo en la sede del club y reunió a autoridades rotarias locales y regionales, socios, socias e invitados especiales, en un encuentro que tuvo como momento central la asunción de Nelson Cárcamo como presidente del club para el periodo 2025-2026, cargo que ejercerá por segundo año consecutivo.

Lo acompañarán en este segundo mandato rotario, el secretario Jorge Álvarez; tesorero,

Miguel Sanz; vicepresidente, Eulices Fernández; facilitador de aprendizaje, Iván Barría; y macera, Teresa Celedón.

'Ser reelecto es un acto de validación, pero también una gran responsabilidad. Asumo este nuevo periodo con humildad y con la certeza de que sólo el trabajo colectivo da frutos duraderos. Este club ha permanecido firme en el tiempo gracias a la voluntad constante de decenas de socios v socias que han dado lo mejor de sí, año tras año", expresó Cárcamo durante su intervención

La ceremonia contó con la presencia del gobernador electo del Distrito 4355 Nelson Zúñiga; representantes de los clubes Terke Aonik, Austral, y del Comité de Damas del Rotary Club Punta Arenas, así como el exgobernador distrital Roberto Neracher y presidentes rotarios electos de la zona.

Uno de los momentos destacados de la jornada fue el reconocimiento al Comité de Damas, cuyo trabajo permanente fue valorado por su aporte fundamental al quehacer del club. "Su sensibilidad y apovo incondicional han sido, v seguirán siendo, una fuente invaluable de energía y cohesión para nuestra institución", destacó el presidente reelecto.

Bajo el lema rotario inter-nacional "Unidos para hacer el bien", el nuevo ciclo se proyecta como un periodo de continuidad v fortalecimiento del rol social de Rotary en la región. "En tiempos en que el mundo parece fragmentarse por diferencias ideológicas, políticas o culturales, Rotary nos recuerda que existe otro camino: el del entendimiento, la cooperación y la acción solidaria. Nuestra misión es tender puentes y transformar realidades desde lo local", enfatizó Cárcamo.

Entre las acciones más relevantes desarrolladas en el último año por el Rotary Club Punta Arenas se encuentran la con-



Integrantes del Rotary Club Punta Arenas dieron inicio a un nuevo periodo de trabajo en beneficio de la comunidad.

memoración de la Semana de la Niñez junto a establecimientos educacionales de la comuna: la campaña de inclusión "Ponte en su lugar, no en su sitio", en alianza con la Municipalidad de Punta Arenas; el apoyo a la Fundación DKMS en la lucha contra el cáncer de sangre; y la adquisición y entrega de camas

y sillas clínicas gracias al financiamiento del 8% del FNDR. A esto se suma la permanente incorporación a campañas globales y el impulso a nuevas alianzas sociales.

Fundado el 23 de abril de 1927, y con carta constitutiva otorgada el 14 de septiembre de ese mismo año, el Rotary Club Punta Arenas se prepara para conmemorar su centenario como una institución con profunda raigambre ciudadana y vocación de servicio. Su legado, forjado por generaciones de rotarios y rotarias, continúa siendo un referente de compromiso solidario en el extremo sur de Chile.